

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Dari data dan uraian penelitian yang sudah peneliti sampaikan pada bab sebelumnya yang telah peneliti gali dari observasi, melakukan wawancara juga mendokumentasikan terhadap Implementasi Media Pembelajaran Puzzle Surah Pendek Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadis Untuk Memudahkan Hafalan Siswa Kelas V MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus Tahun Ajaran 2022/2023 dapat disimpulkan bahwa:

1. Dalam pelaksanaan penggunaan media *puzzle* dalam memudahkan hafalan surah pendek siswa kelas V C di MI NU Nurul Haq sudah terlaksana dengan baik karena media *puzzle* surah pendek sudah cocok digunakan pada materi menghafal surah Al-Humazah dan sangat membantu guru dalam pembelajaran Al-Qur'an Hadits pada kali ini. Adapun kegiatan yang dilakukan oleh guru yaitu guru mengajak siswa untuk mendengarkan penjelasan guru mengenai materi surah Al-Humazah yang isi dari pembelajarannya adalah siswa diajari cara membaca dan menulis surah Al-Humazah beserta terjemahannya kemudian belajar isi kandungannya dan belajar untuk menghafalkan surah Al-Humazah beserta terjemahannya dengan cara menghafal perkata/ *mufradatnya* dengan baik dan lancar sehingga dapat mencapai ketuntasan nilai pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits, kemudian guru meminta siswa untuk maju kedepan menyusun potongan *puzzle* dari ayat surah Al-Humazah dan potongan dari terjemahan surah Al-Humazah. Dengan menggunakan media *puzzle* surah Al-Humazah tersebut menarik perhatian siswa karena siswa belajar menghafal dengan menggunakan permainan edukatif, menambah wawasan, dan

memberikan motivasi bagi siswa sehingga rata-rata siswa kelas V C berhasil menghafalkan surah Al-Humazah dan mampu menuntaskan penilaian hafalan surah Al-Humazah yang dilaksanakan oleh guru.

2. Kemampuan siswa dalam menghafal surah pendek sesudah penggunaan media *puzzle* kelas 5 di MI NU Nurul Haq. Siswa kelas V C ini sangat terbantu dengan penggunaan media *puzzle* surah Al-Humazah, dapat dilihat dari hafalan siswa yang maju, mereka berhasil dalam menghafalkan surah Al-Humazah dengan lancar dan baik. Di karenakan dari awal pembelajaran siswa sangat antusias dalam mendengarkan dan menangkap penjelasan dari guru yang menggunakan media *puzzle* surah Al-Humazah pada pembelajaran kali ini. Selain itu, siswa kelas V C termotivasi untuk suka menghafal surah pendek dikarenakan guru menerapkan media *puzzle* surah pendek dalam pembelajaran Al Qur'an Hadits. Setelah menggunakan media *puzzle* surah Al-Humazah terdapat kelemahan dalam terjemahan sehingga guru mengembangkan media *puzzle* surah Al-Humazah dengan tambahan media *puzzle* terjemahan surah Al-Humazah. Hal tersebut menambah manfaat dari media *puzzle* surah pendek yaitu selain membantu memudahkan siswa dalam menghafal surah pendek, siswa juga terbantu dalam menghafalkan terjemahan dari surah pendek juga. Sehingga berdampak baik dalam meningkatkan kemampuan menghafal siswa dalam menghafal surah pendek beserta terjemahnya.

#### **B. Saran-saran**

Dari data dan hasil penelitian yang sudah peneliti uraikan. Disini peneliti menyampaikan saran yang semoga dapat memberi manfaat untuk pendidikan di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus. Berikut dibawah ini:

1. Bagi Kepala Madrasah
  - a. Memberi pengembangan khusus terhadap anak-anak dari pengalaman-pengalaman supaya pendidikan lebih tercapai tujuannya.
  - b. Kepala madrasah diharapkan dapat memberikan dukungan serta dorongan terhadap para pendidik agar tercapainya tujuan dari pembelajaran yang baik.
2. Bagi Guru Kelas
  - a. Dengan menggunakan media *puzzle* membantu anak dalam memudahkan menghafal, maka disarankan untuk guru agar sering menggunakan media tersebut dalam pembelajaran Al-Qur'an Hadits.
  - b. Pendidik diharapkan mampu menguasai dan mengkondisikan kelas saat pembelajaran berlangsung dengan memberikan pembelajaran yang menyenangkan.
  - c. Meningkatkan diri sendiri untuk menjadi guru yang profesional dan berkualitas.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan agar bisa mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi terkait pembelajaran melalui media *puzzle* surah pendek agar penelitian yang dihasilkan lebih baik lagi dengan temuan-temuan yang baru. Sehingga lebih bermanfaat terkait media *puzzle* surah pendek.